



COMMUNIQUE DE PRESSE

Sport auto : Super Tourisme

« Alain Menu élu meilleur pilote par ses pairs ! »

Genève, le 28 août 2013. Le magazine britannique « *Autosport* » vient de publier le classement des meilleurs pilotes de l'ère du Super Tourisme. Le suisse Alain Menu a été élu par ses pairs, devant les français Laurent Aïello et Yvan Muller.

À tout juste 50 ans, **Alain Menu** est l'une des figures emblématiques du sport automobile international affichant un palmarès prestigieux au compteur : vice-champion du monde des voitures de tourisme FIA-WTCC et 3^{ème} de la discipline en 2011. Il participe cependant huit années consécutives au WTCC - World Touring Car Championship (*l'une des quatre disciplines reconnue officiellement par la FIA*) - avec le team CHEVROLET pour mettre au point la Cruze et remporter le titre mondial des constructeurs en 2010-2011-2012.

Alain Menu est un pilote de talent. En endurance, le genevois gagne le « Petit Le Mans » en 2003 (Ferrari 550 - classe GTS) sur le circuit de Road Atlanta (Georgie, Etats-Unis). En 2006, il remporte les 200 Km de Buenos Aires, comptant pour le championnat de tourisme argentin TC2000, aux côtés de Mattias Rossi.

La reconnaissance par ses pairs...

Avant l'apparition du WTCC, chaque pays organisait son championnat national de Super Tourisme. Ainsi, en Angleterre, le pilote genevois marqua-t-il de son empreinte ses neuf années passées en BTCC (British Touring Car Championship) en signant le record de victoires (36) de 1992 à 2000. Il décrochera deux titres nationaux en 1997 avec Williams-Renault, et en 2000 au sein du team Prodrive-Ford. En 1997, il sera élu en Grande Bretagne « *Meilleur pilote national de l'année* » l'un des titres les plus prestigieux des « *Autosport Awards* ».

La bible du sport auto consacre donc aujourd'hui **Alain Menu** « *Meilleur pilote de l'ère du Super Tourisme* » une distinction qui sonne comme une reconnaissance, ce classement ayant été établi par plus de 60 pilotes de la discipline. « *Qui mieux qu'eux pouvaient juger le meilleur d'entre eux* » précise nos confrères d'Autosport !

Pour **Alain Menu** : « *Cette nouvelle distinction d'Autosport me touche particulièrement car ce sont mes confrères pilotes qui ont voté, cela ajoute encore de la valeur à cette reconnaissance, et j'en suis très fier ! Le niveau de la compétition en BTCC, que ce soit celle des pilotes ou des équipes d'usine était très relevé à l'époque. Les foules, l'enthousiasme des spectateurs étaient superbes. Mes années au Royaume-Uni étaient géniales. Je n'ai jamais retrouvé cela depuis. Le seul championnat qui se rapproche du BTCC est le TC2000 en Argentine. Le niveau y est aussi très élevé.* »

Après avoir disputé la Porsche Supercup en début de saison, et participé au développement d'une nouvelle voiture pour le WTCC 2014, **Alain Menu** devrait logiquement retrouver un volant la saison prochaine...

www.alainmenu.com

Service de Presse
Agence MEDIACOM Consulting
presse@mediacom-consulting.com

Agence de Relations Presse Internationales
MEDIACOM Consulting

Siège social
Alliance A - 178 rue des frères Lumière
ARCHAMPS TECHNOPOLE
74160 St Julien-en-Genevois cedex

Genève
Route des Jeunes 37
CP 1175
CH -1227 CAROUGE

www.mediacom-consulting.com